

## Bhabinkamtibmas Sambang Hadiri Pemberdayaan Masyarakat Cirendeudeu Dengan Pelatihan Public Speaking Bagi RT RW

Suhendi - [TANGSEL.JARNAS.OR.ID](http://TANGSEL.JARNAS.OR.ID)

Jun 13, 2024 - 08:10



TANGSEL – Bhabinkamtibmas Kelurahan Cirendeudeu melaksanakan sambang dan menghadiri sebuah acara bertajuk "Pelatihan Public Speaking Bagi RT RW", lebih dari 80 peserta dari berbagai lapisan masyarakat turut serta dalam acara yang digelar di aula Kelurahan Cirendeudeu. Kamis (13/06/2024).

Tujuan dari kegiatan ini adalah memberdayakan masyarakat, khususnya dalam hal kemampuan berbicara di depan umum, yang merupakan keterampilan yang sangat diperlukan dalam berbagai aspek kehidupan.

Tidak hanya dihadiri oleh peserta dari masyarakat umum, namun juga dihadiri oleh berbagai tokoh penting, antara lain Win Fadlianta, S. Kom selaku Kabid SIAK Disdukcapil Tangerang Selatan, dan H. Qurtubi yang mewakili Camat Ciputat Timur. Para pembicara seperti Fahrurrozi memberikan materi yang mendalam dan inspiratif kepada peserta, menjadikan acara ini sebagai momen berharga bagi para peserta untuk meningkatkan keterampilan dan percaya diri mereka dalam berbicara di depan umum.

Dalam sambutannya, Aiptu Saptono juga tidak melewatkan kesempatan untuk menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas kepada peserta. Pesan-pesan tersebut mencakup aspek keamanan sehari-hari, seperti pentingnya melaporkan tamu yang datang, memastikan keamanan rumah, waspada terhadap berita hoax dan kejahatan online, serta pentingnya memantau pergaulan anak-anak.

Acara ini juga menjadi momentum bagi peningkatan kerjasama antara masyarakat dengan pihak keamanan, dengan menekankan pentingnya meningkatkan siskamling dan antisipasi terhadap tiga C (curat, curas, curanmor).

Dengan semangat penuh, para peserta dan pemangku kepentingan kembali ke komunitas mereka masing-masing, membawa pulang tidak hanya pengetahuan baru, tetapi juga semangat untuk terus berkontribusi dalam membangun masyarakat yang lebih aman, cerdas, dan responsif terhadap tantangan zaman.  
(Hendi)